



## COMPTE-RENDU DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

10 juin 2024

**Présents** : Charles Tessier, Aude de Nadaillac, Sébastien de Monplanet, Anne-Laure Bénéteau, Violaine Delamaire, Mathilde Quenedey, Isabelle de Reynal, Eric Goetz, Valérie Michaud, Soizick Samaran, Adeline Forlani, Amélie Dumortier, Diane Durand, Véronique Saudreau, Anne-Cécile de Sazilly.

**Excusés** : Ariane Bouet, Catherine Bellut, Ignacio Marinas, Axelle Desanges, Claire Chandesris, Ananda Hanus-Aragundi, Caroline Coumert, Etienne Dargnies, Estelle Dufétel.

### **1. Fête du primaire (samedi 22 juin) :**

Très peu de parents inscrits à 10 jours de l'échéance, autant pour tenir les stands que pour le déjeuner.

Diverses relances sont prévues.

### **2. Accueil des parents des futurs 6èmes :**

Vendredi 7/06, très belle session d'accueil des parents de CM2 de St Jean, avec leurs enfants en CM2, pour une visite découverte du grand St Jean. A l'Odéon : messages de Mme Lemerle, Mme Michelin, Mme Burle, Mme Mongon et Père Rolland, l'Apel. Suivi d'une visite pour les parents (guidés par des professeurs) et pour les élèves (guidés par des 6èmes).

Un rafraîchissement était offert par l'Apel en fin de parcours. Une bonne occasion d'échanger avec les parents.

Un fait marquant : pendant son message à l'Odéon, l'Apel a partagé un résultat du sondage sur le numérique fait en mai. En 6<sup>ème</sup> à St Jean plus de 75% des élèves n'ont pas de smartphone. Parents et enfants présents en salle ont reçu ce message ensemble, qui a suscité quelques discussions familiales !

La même session aura lieu samedi 15/06 pour les nouveaux parents (n'ayant pas leurs enfants à St Jean cette année).

### **3. Fête des CM2 (vendredi 28/06) :**

Comme l'année dernière l'Apel organise un petit événement avec les CM2 pour fêter la fin de cycle primaire.

### **4. OSER 78**

De longue date l'Apel SJH soutient l'association Oser 78 qui accompagne des cadres en cours de carrière en recherche d'emploi.

A la rentrée 2024, prévoir une matinée où OSER 78 est accueillie à St Jean pour rencontrer des parents chercheurs d'emploi.

### **5. EARS (Education affective, relationnelle et sexuelle) :**

L'Apel n'a pas pu participer à la troisième commission EARS de l'année le 28 mai. Un débriefing a été fait juste après la commission, avec l'Apel, par Mme de Hillerin (Responsable de niveau des 1ères et membre de la commission EARS) :

- St Jean veut mettre l'accent sur la partie 'relationnelle' de EARS.
- St Jean identifie un possible besoin d'ateliers pour gérer les conflits dans les classes, ou sur la confiance en soi, ou la gestion des émotions.

- Mme de Hillerin n'a pas une vue d'ensemble de tout ce qui existe déjà (des activités pasto proches de EARS, accent mis sur la prise de parole en public, etc.). Elle va réaliser un recensement de tout ce que St Jean propose déjà, en plus du cursus académique.
- L'Apel a proposé de mettre en place des sessions Cycloshow ou Mission XY. St Jean est intéressé par cette proposition. Plus de détails sur les modalités : <https://cycloshow-xy.fr/nos-ateliers/>  
L'Apel reprendra ce sujet dès la rentrée.

**Prochain CA : lundi 9 septembre**

**Assemblée Générale : lundi 7 octobre**